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ロータリーのマジック
The Magic of Rotary

ＲＩテーマ

ロータリーを高めよう地区テーマ

ロータリーでつながろうクラブ目標

星山　喜久会　　長

竹内　 純幹　　事 委 員 長 石野 　茂
副委員長 青山 剛士

クラブ会報
委員会

ご挨拶
会 長　星山　喜久

ご挨拶
幹 事　竹内　 純

　昨年７月の就任より、あっという間に1

年が過ぎて退任を迎えることとなりまし

た。この1年を支えてくださった理事・役

員の皆様、そして当クラブの会員の皆様

に、心より感謝申し上げます。とても充実

した1年を過ごすことができました。

　星山会長のクラブ目標の『ロータリー

でつながろう』のもと多くのつながりを

実践出来ました。これは金沢南ロータ

リークラブの良さを最大限につなげていきたいという、星山会長

の思いのもと実現できたことではないのかなと思います。

　能登復興の想いをもって、穴水町の仮設住宅団地で生活をされ

ている皆さまとお会いしました。現地で生活している方々がとても

元気で、参加した会員が逆に勇気を頂きました。

　カンボジアでは水飲み場の建設の支援を行いました、思いもよ

らぬ現場作業があり、大変な作業ではありましたが、現地の子供

たちとつながり、子供たちの喜ぶ姿に感動しました。振り返るとク

ラブの外側でつながった半期でした。

　年が明け、職業分類表の改定、会費の見直し、4RC合同会計の

見直しなど、クラブの会員、金沢市内のロータリークラブ会長、幹

事の皆様とつながり、ロータリークラブの内側でつながりを作る

ことができた半期でした。

　こうしてクラブの内・外で、つながりを実践できたのは、星山会

長の想いをしっかり受け止めて、各事業を実行して頂きました、各

統括委員長、各委員長そして会員の皆様のご尽力の賜物と思って

おります。あらためて心より御礼申し上げます。

　星山会長に『尽くす』と決めて進んだこの1年、幹事という大役

をやり遂げた、自分を褒めたいと思います。そして、この貴重な経

験を与えてくれた星山会長に感謝いたします。

　最後に金沢南ロータリークラブの会員の皆様、1年間ありがと

うございました、心より感謝申し上げます。

つながることが出来ました！

　「ロータリーでつながろう」をクラブ目

標に掲げて1年間活動してまいりました。

目標を達成すべく、様々な事業を1年間

行ってまいりました。

　9月末に学童野球新人戦開会式に参加

し、10月には社会奉仕職業奉仕共同事

業として、穴水に行き、町長を始め、避難

所に住んでいる方、穴水ロータリーの皆

さんとつながることができました。

　11月には中能登町中学校で音楽のお届けもの事業を行い、中

能登町中学校の生徒、先生、保護者、そして中能登まほろばロータ

リーと遊学館高校の吹奏楽部の皆さんとつながることができま

した。中間試験の直前の開催だったので、余韻に浸ることなく演

奏が終わったらすぐに教室に戻るよう指示されていたのがちょっ

とかわいそうでした。

　12月には、カンボジアに行ってカンボジアの皆さんとつながる

ことができました。コーディネートしてくれた、グローブジャングル

の吉田南美さんに「南ロータリーはみんな仲良く、何をお願いして

も喜んでやってくれると思った」と言われ、みんなで汗まみれ、泥

まみれになって、犬走にコンクリを打ってきました。

　4月には京都東山RCとの提携50周年記念例会が開催され、京

都東山の皆さんに大変な歓迎を受け、楽しい時間を過ごさせて頂

きました。

　また、5月には臨時総会を開会して、次年度からの会費の値上

げを決議頂けたこと本当に感謝致します。

どの事業も予想を上回るたくさんのメンバーに参加して頂け、本

当にありがとうございました。

　これらの事業を無事終えることが出来たのは、1年間いっぱい

汗をかいてくれた竹内幹事をはじめ、理事役員の皆様とすべての

メンバーの友情のお陰です。

　1年間ありがとうございました。心より感謝申し上げ退任の挨拶

とさせて頂きます。



本日例会終了後、6月定例理事会を開催し
ます。　
・

◇ニコニコボックス
星山会員……北さん、旭日双光章受賞　おめでとうござい
ます。

　　山田さん、大の里横綱昇進おめでとうございます。
竹内（純）会員……北さん旭日双光章おめでとうございま
す。益々のご発展お祈りいたします。

　・幕内最高優勝・横綱昇進　山田さん、おめでとうござい
ます。

　・皆出席表彰、入会月自祝。
鍔会員……皆出席表彰。
山田会員……春場所優勝、横綱昇進。　大の里　皆さん応
援ありがとうございます。

祖泉会員……北さん、叙勲おめでとうございます。
奥田会員……北さん旭日双光章受賞おめでとうございま
す。ゴルフ同好会優勝でした。お疲れ様でした。

◇ソング　　 君が代・奉仕の理想

◇出席　　　 40名　欠席10名　（他出席免除2名）

◇幹事報告

第2625回　令和7年6月3日（火）　雨 12：30～13：30

本年度累計額　    1,174,630円

（本年度目標額　1,000,000円）

萩原会員……北さん、いっぱいの気持ちを込めて、受賞お
めでとうございます！

　　山田さん　大の里横綱すばらしいです！
中村会員……北様、旭日双光章受賞おめでとうございま
す。山田様、大の里横綱昇進おめでとうございます。

山森会員……先週29日、ゴルフ同好会春コンペを行いま
した。参加して頂いた皆様ありがとうございました。天
気も良くゴルフ日和でした。山田ゴルフ同好会会長、会
長賞ありがとうございました。岡元さん、竹内純さん、
岡村さん、賞品の協賛有難うございました。今月は軽井
沢です。皆様参加お願いします。

鹿又会員……自祝。
乳井会員……今回で2回目の出席です。旭日双光章受賞、
おめでとうございます。

髙井会員……皆出席表彰ありがとうございました。

来週6月17日は最終夜間例会です。
点鐘18：30
6月24日は休会です。

・

・

◇ニコニコボックス

奥田会員……塩梅ガバナー補佐、本日の卓話宜しくお願い
します。

竹内（純）会員……塩梅ガバナー補佐、本日の卓話よろしく
お願い致します。楽しみにしています。

東会員……入会月自祝。
山田会員……この度、石川県トラック協会会長に就任いた
しました。宜しくお願いします。入会月自祝。

大原会員……誕生日自祝。
竹内（昭）会員……塩梅ガバナー補佐、本日の卓話宜しくお
願いします。

中村会員……塩梅様、本日の卓話宜しくお願いします。
乳井会員……鹿又様、髙木様、川名様６月のお誕生日おめ
でとうございます。

◇ソング　　我等の生業

◇出席　　　 40名　欠席9名　（他出席免除3名）

◇幹事報告

第2626回　令和7年6月10日（火）　雨 12：30～13：30

本年度累計額　    1,190,630円

（本年度目標額　1,000,000円）

谷﨑会員……先週の火曜日、和倉の温泉組合の青年部の集
まりで、菖蒲刈りに参加してきました。残念ながら菖蒲
刈りは雨天で中止となりましたが、どこからか調達し
たなぞの岡山県産の菖蒲を各旅館にくばりました。な
お同日、諸事情にて入会して二分で青年部の部長に就
任しました。

◇卓話　「みんなガバナーになろう！」
石川第１グループＡ　塩梅　修 ガバナー補佐

●日時　6月3日（火）　例会終了後
●場所　ホテル日航金沢　3階　孔雀の間

6月定例理事会議事録

●議題　審議事項
1．職業分類新設の件
      職業分類　　　電子部品製造販売　　　　　　 承認

●報告事項
1．こども食堂支援事業決算報告


